
ブの女性会長、幹事が誕生したことで、有
志の方がたで激励会を催していただいたこ
とも、本当にうれしく感謝いたします。有
城職業奉仕委員長には川西のとろろ工場の
見学を実現していただき、進藤青少年奉仕
委員長はローターアクトの様々なプログラ
ムに参加され、ロータリー財団の遠藤委員
長には地区補助金のプロジェクトを担当し
ていただきました。プログラム委員会の松
田委員長には、会員の資格士業の卓話を中
心に大変勉強になりました。掛村社会奉仕
委員長には動物園のシバ桜の植え付けは、
35度にもなる気温の中をありがとうござい
ます。佐藤情報委員長に置かれましては、
素晴らしいオリエンテーションを開き、指
導力の高さを感じました。岩原理事には会
員増強・職業分類委員会の委員長も兼務し
ていただき、純増2名の目標を達成してい
ただきました。成田米山記念奨学委員長は
寄付をお願いする役目もしっかり果たして
いただきました。高橋禎出席委員長は毎月
出席状況報告をいただきました。徳江広報
・クラブ会報委員長にはロータリーの友の
解読をしていただき時間調整までしていた
だきました。何よりいつも皆さんの笑顔を
取り続けている、大玉さんと明口さんにお
礼を言いたいと思います。岡田理事には親
睦活動委員長という重責を担っていただき、
クラブの親睦をよくまとめていただきまし
たこと、大変なご苦労もあったこと、それ
を乗り越えていただき私の力不足を心から
謝罪いたします。そして心からお礼を申し
上げます。三浦会計におかれましては、会
計業務をしっかりやっていただきました。
会場監督の清原さんには大きな予算組から
例会の進行までやり遂げていただきました。
佐藤みゆき、鈴木恵子両副会長には本当に
支えていただき、力になっていただきまし
た。又、活動計画も無事に全て終えること
ができましたこと、本当にありがとうござ
います。各理事の皆様、各委員長、委員の
皆様には大変お世話になりました。特に森
田幹事には、多くの難題を受けていただき、
つらい日々もあったかと思いますが、ここ
まで来れましたのは、森田幹事のお力添え
があったから、と心から感謝したいと思い
ます。本当にありがとうございます。例会
では私のつたない話を皆さん、聞いていた
だき、うなずき、質問し、情報を共有した
いという言葉まで頂き、本当にありがたく
思いました。本当に実りある素晴らしい一
年でした。そして女性会員の応援は素晴ら
しく万歳と言いたいです。
この南ロータリークラブが今後ますます発
展していくことを祈念申し上げ会長として
の退任あいさつとさせていただきます。
一年間本当にありがとうございました。

例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは欠席した当日の前後14日以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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2018-2019年度 RI会長　バリー・ラシン

インスピレーションになろう
2018-2019年度国際ロータリー・テーマ

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル4F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com

会　　　　　長

副　　会　　長

副　　会　　長
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Ｓ　　Ａ　　Ａ

広報・クラブ会報委員長

広報・クラブ会報副委員長

委　　　　　　　　員

RI2500地区
帯広南ロータリークラブ

創立平成2年4月23日

小田　 衣代

佐藤みゆき

鈴木　 恵子

森田かおる

三浦　 静子

清原三枝子

徳江　 孝一

和田　 信仁

大玉　 公輝

明口　 隆光

6
2019 June

■2500地区2019年　4月
　平均出席率 79､2％

■帯広5RCクラブ出席率 　4月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

80.8％
58.9％
76.6％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

91.6％
85.3％

第1270回例会
 

会長方針 ロータリーを居心地の良い場所にしよう。
そして温かい関係をもたらそう。

2019.6.24

Weekly Report

ホームページが新しくなりました

2019年6月

ロータリー親睦活動月間

◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

■ニコニコ献金
　6月24日 　48,000円　　累計 　1,158,000円

■出席状況報告
　5月平均出席率　77.8％

DISTRIC 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OG OBIHIRO SOUTH
Weekly Report

第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ

■ニコニコ献金　　　　　　中野尊仁会員

■会長挨拶　　　　　　　　　　　     　　　　　　　　 　　小田衣代　会長
　会長として最後の挨拶をさせていただきます
この一年間を皆様と過ごして来れましたことに、心から感謝申
し上げます。この2500地区では一番女性会員が多く、女性内
閣を作ったことで、注目されました。そしてロータリーの影響
力は、私がロータリアンになったばかりの時に想像していたよ
り、はるかに大きなものでした。
「四つのテスト」を心に照らして、人生の歯車の一つに出会い
があり、「それでこそロータリー」は人と人とのかかわりを中
心に置いた、心の触れ合いを歌った温かい歌です。「奉仕の理
想」や「我らの生業」そして「手に手をつないで」これらはロ
ータリアンとしての生き方を教えてくれている歌だと思います。
これらから地域社会で行動する力を合わせれば大抵のことを実
現できる力を持っていることを教えていただいたと、思ってお
ります。
第6分区女性会員の夕べを曽根ガバナー補佐が、開催していた
だき、南クラブの船出をお祝いしていただきました。一年前に
会長方針を発表させていただき、「ロータリーを居心地の良い
場所にしよう」そして「温かい関係をもたらそう」としました。
誕生祝い、結婚祝いの時の牛乳での乾杯を、廃止したこと。
その月のお祝い席を設けたこと、お祝いを副会長よりきちんと
手渡しをすること、喫煙席を廃止したことなど、いろいろ変え
たことが、会員皆さまにとって受け方は様々だったと思います
が、会員皆様のご協力でご理解いただいたと思っております。
新しく新妻さん、野田さん、矢野さん、萬さんと素敵な仲間が
増えたことも大変うれしく思っております。はじめての南クラ

　小田　衣代会員：1年間皆様に支えて
頂いた事本当にありがとうございました。
　森田かおる会員：皆様、1年間御協
力ありがとうございました。心よりお
礼申し上げます。これからは、この1年間を糧に
頑張ります。次は親睦委員会宜しくお願い致します
　出村　行敬会員：直前会長として1年間大変お
世話になり、ありがとうございました。皆様の気
配のおかげで何ひとつ頼まれる事がありませんで
した。取り合えずお礼を申し上げます。
　小田桐秀俊会員：1年間ありがとうございまし
た。次年度は職業奉仕委員長としてがんばります。
　西保　　剛会員：
　松田　　整会員：今月で南クラブ入会し、ちょ
うど6年になりました。7年目もよろしくお願いい
たします。

年度末最終例会


